

Bonjour

Nous sommes la classe de CE1 de Chevru. Notre école s'appelle l'école du cèdre.

Dans notre école, il y a 5 classes élémentaires et 2 classes de maternelles. Nous sommes 24 élèves dans notre classe. Il y a plus de garçons que de filles.

Chevru est un petit village à la campagne à côté de Coulommiers (où il y a le lycée) et de la Ferté Gaucher(où il y a le collège).

Il n'y a pas beaucoup d'habitants mais il y a beaucoup de maisons.

Pour aller au cinéma à Coulommiers nous prenons le car.

Nous avons bien aimé l'atelier que nous avons fait avec Eric parce que nous avons fait des petits films rigolos.

Dans notre école il y a une autre classe qui sera jury : c'est la classe des CE2/CM2. L'année dernière les CE1 ont été classe jury avec notre maîtresse.

Nous sommes impatients d'aller voir les films au cinéma.

A bientôt

Les élèves de CE1 de l'école de Chevru